



16.06.2021

IBISTV SUMMIT 2021: INTERNATIONALE BRANCHENTRENDS IM LIVE-STREAM

Einmal jährlich treffen sich normalerweise Manager von Werkstattausrüstern, Schadendienstleistern und globalen Werkstattnetzen sowie Marktexperten beim Internationalen Bodyshop Industry Symposium (IBIS). Um auch in Pandemiezeiten einen Austausch zu gewährleisten, hat das internationale Branchennetzwerk für den Termin in der kommenden Woche (24. Juni) eine komplett digitale Veranstaltung auf die Beine gestellt.

DAS SIND DIE THEMEN

Ab 13:30 Uhr Britischer Sommerzeit, also 14:30 Uhr mitteleuropäischer Zeit, startet das digitale Netzwerktreffen. Die Begrüßung übernimmt IBIS-CEO Jason Moseley. Während der folgenden Stunden stehen vor allem die Weiterentwicklung der Technologie in der Schadenabwicklung im Fokus. So stellt sich beispielsweise Sean Carey, Präsident von SCG Management Consultants, der Frage, ob KI und virtuelle Schadenabwicklung eine Brücke schlagen oder die Kluft nur vergrößern werden. Raj Pofale, Gründer und CEO von Claim Genius, beleuchtet, wie sich disruptive Technologien zukünftig in der Schadenabwicklung darstellen lassen und welche Skills dafür notwendig sein werden.

Zudem ist auch das Thema Nachwuchsgewinnung im Unfallschadenmarkt ein zentrales Thema bei IBISTV Summit 2021. In einer Podiumsdiskussion wird Moderator Jason Moseley gemeinsam mit

verschiedenen Branchenvertretern diskutieren, wie der Unfallschadenmarkt attraktiver für potenzielle Nachwuchskräfte gestaltet werden kann und wie junge Talente früher entdeckt werden können.

Um die Fahrzeugreparatur in den kommenden Jahren geht es in zwei Themenblöcken am späteren Nachmittag: Zum einen beleuchten Mario Dimovski (CEO, Plastfix), Dominic Napier (director, Carbon Neutral Repair), Tooraj Arvajah (founder & CEO, Perl Street) die Nachhaltigkeit und Reparierbarkeit von Carbon. Zum anderen stellt sich Arnaud Agostini (VP International Sales, Solera) der Frage: Elektromobilität: Verläuft die Elektrifizierung zu schnell oder sind wir zu langsam?

Zudem gibt es einen Ausblick auf den Unfallschadenmarkt der kommenden Jahre, gezeichnet durch die Veränderungen, die die Pandemie in den vergangenen eineinhalb Jahren mit sich gebracht hat.

Zu einer Branchenveranstaltung gehört ohne Frage auch der persönliche Austausch. In einer Networking Zone und in den Chaträumen wird es während des IBISTV Summit 2021 Gelegenheit zum Netzwerken mit anderen Teilnehmern geben. [Das komplette Programm gibt es auf der IBIS-Website.](#)

NAMHAFTE PARTNER AUS INDUSTRIE

schaden.news ist offizieller Medienpartner der IBISTV Summit 2021. Auch namhafte Ausrüster und Schadendienstleister gehören zu den Partnern der digitalen Veranstaltung, unter anderem 3M, Glasurit, DAT und Solera sowie die Automechanika Frankfurt.

Wer sich über die internationalen Trends der Unfallschadenbranche informieren möchte, [kann sich hier für das Online-Event anmelden.](#)

[Ina Otto](#)